

Un concert de Noël aux accents celtiques



• Le duo "Araëlle" en concert dans l'église du village. DDM.

Le samedi 29 novembre, à 18 heures, dans l'église de Saint-Georges aura lieu le concert de Noël organisé par Les Amis de l'orgue de Saint-Georges avec le duo "Araëlle".

C'est de l'alchimie entre deux sœurs, Sarah et Emmanuelle, qu'est né "Araëlle". Inspirées depuis l'enfance par les sons des Terres Celtes, ces chanteuses-musiciennes content et incarnent au travers de leurs chants histoires d'amour bienheureuses ou miséreuses, rêveries et regrets, enracinement à la terre et splendeur de la nature.

Des titres traditionnels celtiques aux compositions originales en passant par des chants médiévaux et des musiques de films, "Araëlle" transporte le public hors du temps grâce à l'alliance de leur voix et instruments : harpe celtique, guitare, tin et low whistles (une flûte à 6 trous fabriquée en métal de fer-blanc à embouchure à bec très répandue en Irlande), bodhrán (tambour sur cadre percuté avec un bâtonnet utilisé dans la musique irlandaise).

Pour résumer, c'est "Un écho enchanteur dans un style celtique unique."

La Dépêche, 21 novembre 2025